

# 200 véhicules ont été exposés pour lutter contre le cancer

Privés d'exposition et de toute autre manifestation en 2020, les organisateurs, participants, associations et élus avaient le sourire, ce dimanche, quand 200 véhicules se sont présentés sur les bords du Doubs, à Verdun. Venues de toute la Bourgogne, du Rhône et du Jura, les petites ou grosses cylindrées étincelaient. Il faut dire que leurs fiers propriétaires ont eu une année de plus pour les bichonner.

## Un vent de liberté

Il n'y avait pas de voiture sur la place de la Mairie, mais les stands du Rotary Club, de la Ligue contre le cancer, de l'Office de Tourisme Saône Doubs Bresse, des marchands d'accessoires et habits liés à l'auto, ainsi que l'odeur des frites et saucisses grillées s'échappant



Toutes prêtes pour arpenter la fameuse Nationale 7. Photo JSL/Denis DESBROSSES

des stands de restauration. Les élus et la présidente du Rotary club Chalon Bourgogne Niépce, Mireille Fouchecourt, se sont félicités de cette liberté retrouvée. « C'est une joie de voir les gens sortir, de rester

disciplinés, mais aussi de venir faire une action bienfaitrice, commentait cette dernière. Tous les bénéfices de la manifestation sont entièrement reversés à la Ligue contre le cancer. L'année Covid n'a pas

effacé la liste des patients cancéreux. »

## Des stars sur roues

Les stars étaient à deux, trois ou quatre roues et certaines,

malgré leur fière allure, accusent quelques dizaines d'années. La petite 4 CV avec les bagages sur le toit côtoyait la Ferrari rouge ou l'immense Continental. Rolls et 2 CV étaient côte à côte. Les R8 Gordini n'avaient pas peur des Porsche, Golf GTI ou Alpine.

Les sapeurs pompiers de Verdun ont quant à eux montré comment découper, avec leurs outils pneumatiques, un véhicule en moins bon état suite à un accident. Un air de fête et de kermesse passait dans la sono grâce à l'accordéoniste Angélique Neuville, championne de France de sa catégorie à 15 ans, et aux chansons de J.-M. Rebillard. Et les majorettes de Verdun ressortaient en public pour la première fois depuis longtemps. Une vraie fête comme avant, en somme.

**Denis DESBROSSES (CLP)**

Lundi 7/06/21